

DING ! DANG ! DONG !

— Le 25 juillet le Pape, de nombreux cardinaux et prélats, y compris Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, et autres prêtres canadiens, ont assisté aux cérémonies préliminaires de la béatification de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation, fondatrice des Ursulines de Québec. La cérémonie a eu lieu dans la salle du consistoire au Vatican. On y a donné lecture du décret sur l'héroïcité des vertus de la Vénérable.

— Le 25 juillet S. G. Mgr A.-X. Bernard, évêque de Saint-Hyacinthe a ordonné prêtre pour le diocèse de Saint-Boniface, M. l'abbé Cyrille Allaire. Il a aussi conféré le sous-diaconat aux abbés L. Priemeu et E. Tétrault, qui se destinent eux aussi au diocèse.

— Le R. P. Servule Dozois, O. M. I., assistant à Rome et visiteur, est passé à l'archevêché le 4 août.

— Le T. R. Frère Firmin, supérieur-général des Frères de la Croix, de Lyon, est venu faire sa visite annuelle aux maisons de sa communauté à Saint-Pierre et à Saint-Jean-Baptiste.

— La Rde Mère Piché, supérieure-générale des Sœurs Grises de Montréal, est arrivée à Saint-Boniface le 3 août. Elle est repartie le 6 pour Saint-Albert.

— On annonce de Rome que le Pape a fait mettre à l'étude la question d'uniformiser la prononciation du latin dans tout l'univers catholique.

— La mort du cardinal Cavicchioni a réduit à 49 le nombre des cardinaux, qui, lorsque le Sacré Collège est au complet, sont au nombre de 70. Il faut remonter à près d'un siècle pour retrouver un nombre aussi restreint de cardinaux.

— Les Allemands de l'Ouest ont tenu leur congrès annuel à Régina les 8, 9 et 10 août. Ces manifestations de nos frères allemands sont toujours très imposantes et produisent d'excellents résultats. Nous reparlerons de ce congrès.

— Nos frères acadiens du Nouveau-Brunswick ont aussi tenu un important congrès pédagogique, le premier du genre dans la province, à la fin de juillet. Un plein succès l'a couronné et on en attend les meilleurs résultats.

— Je ne veux pas de l'instituteur neutre, je ne l'estime pas; l'école neutre est une école déshonorée. — JULES SIMON, discours au Sénat de France, 1886.

— La retraite des RR. PP. Oblats de M.-I. a eu lieu cette année au Collège de Saint-Boniface. Elle a été donnée par le R. P. Joseph Dozois, provincial des Oblats de Montréal.

— Les prêtres séculiers du diocèse ont fait leur retraite annuelle du 7 au 12 août au Collège. M. l'abbé Paul Braye, S. S., de Montréal, en a été le prédicateur.